

Cuatro víctimas participan mañana en una mesa redonda

Escrito por Administrator

Martes, 23 de Enero de 2018 09:18 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 23 de Enero de 2018.

Cuatro víctimas participan mañana en una mesa redonda

Martes, 23 enero 2018, 00:28 La Plaza de la Memoria permanecerá instalada en la plaza Urdanibia hasta el próximo domingo, 29 de enero. Además, mañana miércoles, a las 19.00, se celebrará una mesa redonda con la participación de las víctimas Mainer García, María Isabel González, María Ángeles Martínez y Alberto Muñagorri. Asimismo, todas las tardes se proyectarán una serie de documentales: los días laborables se podrán ver 'Gurs, un recuerdo desde el olvido' (16.00), 'El valor de la autocrítica' (17.00) y 'García Goena, caso abierto' (18.00). Los días festivos tendrán lugar las proyecciones de 'Reconciliación' y 'Las huellas perdidas', a las 13.00 y a las 15.00 respectivamente.